



República Bolivariana de Venezuela

# Comunicado

El Pueblo venezolano junto al Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela, expresa su dolor ante el terremoto de magnitud 6,9 en la escala de Richter registrado el domingo 05 de agosto de 2018 en la Isla de Lombok, Indonesia, afectando a la Isla de Bali. El mismo ha dejado un gran número de pérdidas humanas, decenas de heridos y daños a la infraestructura.

El epicentro se ubicó a una profundidad de 105 kilómetros, a dos kilómetros al este de Loloan, una localidad en el norte de la isla, alertando ante la posibilidad de un tsunami.

La República Bolivariana de Venezuela transmite sus más sentidas condolencias al gobierno de la República de Indonesia, a su Pueblo y a los familiares de las víctimas en estos sensibles momentos y ratifica su plena solidaridad con nuestros hermanos Indonesios.

**Caracas, 06 de agosto de 2018**